

Etika Sekretaris Profesional

When somebody should go to the ebook stores, search introduction by shop, shelf by shelf, it is in fact problematic. This is why we provide the books compilations in this website. It will no question ease you to see guide **Etika Sekretaris Profesional** as you such as.

By searching the title, publisher, or authors of guide you in fact want, you can discover them rapidly. In the house, workplace, or perhaps in your method can be all best area within net connections. If you aspiration to download and install the Etika Sekretaris Profesional, it is categorically easy then, since currently we extend the colleague to buy and make bargains to download and install Etika Sekretaris Profesional for that reason simple!

Etika Sekretaris Profesional

2023-05-16

MARISA REYES

Cara Memilih Program Studi di Perguruan Tinggi Deepublish
 Buku "Teknologi Perkantoran" untuk SMK/MAK Kelas X ini disusun berdasarkan Kurikulum 2013 KI & KD Spektrum terbaru. Penerapan kurikulum 2013 mengacu pada paradigma belajar kurikulum abad 21, menyebabkan terjadinya perubahan, yakni dari pengajaran (teaching) menjadi belajar (learning), dari pembelajaran yang berpusat kepada guru (teachers centered) menjadi pembelajaran yang berpusat kepada peserta didik (students centered). Buku ini disajikan sedemikian sehingga mudah dipahami dan diterapkan pada program keahlian. Buku ini dilengkapi dengan tur- tur berikut. 1. Kegiatan Pembelajaran, berisi materi-materi pembelajaran yang disusun sesuai dengan kompetensi inti dan kompetensi dasar. 2. Rangkuman, berisi pokok-pokok materi dan pengertian istilah-istilah penting yang dibahas dalam kegiatan pembelajaran. 3. Tugas Mandiri, berisi latihan dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara mandiri. 4. Tugas Kelompok, berisi latihan dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara kelompok. 5. Uji Kompetensi, berisi soal-soal untuk mengasah kemampuan peserta didik terhadap materi yang dipelajari. 6. Uji Kompetensi Semester 1 dan 2, berisi soal-soal pilihan ganda untuk mengukur pengetahuan peserta didik per semester

Panduan Menjadi Jurnalis Profesional PT Kanisius

Buku ini menyajikan bagaimana menjadi seorang jurnalis profesional. Disajikan ilmu-ilmu yang harus dikuasai oleh seorang calon jurnalis. Pun disajikan kompetensi-kompetensi bidang lain dan sejumlah keahlian lainnya yang harus dikuasai oleh seorang jurnalis. Ditulis oleh seorang jurnalis senior, buku ini mengedepankan praktik pencarian berita, penulisan berita, editing berita, penyusunan judul berita, dan mengajari cara menulis berbagai bidang jurnalis, misalnya artikel, feature, rubrik, kolom dan lain sebagainya. Dengan isi begitu banyak, maka buku ini dirasa lengkap dan dapat memandu siapa saja untuk menjadi jurnalis profesional. Ukuran buku: 14x20.5 Tebal buku: 240 Kertas isi: bookpaper

Etika dan Tanggung Jawab Profesi Hukum di Indonesia Yayasan Pustaka Obor Indonesia

Sebagai buku yang diharapkan memberikan pengayaan kompetensi mahasiswa dalam kajian bioetika, khususnya dalam kajian etika lingkungan, buku ini terdiri dari 6 Bab. Bab I merupakan pengantar yang memberikan informasi latar belakang mengapa buku ini disusun/ditulis. Permasalahan lingkungan adalah fakta yang tak terbantahkan. Manusia berada pada baris terdepan sebagai tersangka atau bahkan terdakwa terkait masalah itu. Untuk semakin menguatkan pemahaman mahasiswa terkait masalah tersebut maka bagian Bab II buku mengupas tentang Manusia dan Permasalahan Lingkungan. Uraian terdiri atas 1) manusia sebagai pembuat masalah lingkungan, 2) pencemaran udara dan problem pemanasan global, 3) pencemaran air dan problem penggunaan air, 4) pencemaran

tanah dan problem penggunaan lahan, dan 5) deforestasi dan eksploitasi sumberdaya laut berlebihan. Berbagai data coba dihadirkan dalam bagian tersebut, baik dari data primer ataupun sekunder. Bab III secara khusus membahas tentang konsep etika, mulai dari definisi etika, teori etika, etika normatif, etika terapan, dan metaetika, kaidah atau norma etika, hingga prinsip etika. Pembahasan tersebut diharapkan memberikan pemahaman secara komprehensif dan holistik. Selanjutnya, pemahaman tersebut akan menjadi dasar dalam mempelajari Bab IV yang menguraikan konsep etika lingkungan. Bab ini menyajikan definisi etika lingkungan, tiga kelompok dalam etika lingkungan berdasarkan pendekatannya, teori-teori yang berkembang dalam etika lingkungan, dan beberapa wujud implementasi etika lingkungan (deep ecology). Bab V dalam buku ini adalah upaya menegaskan bahwa Islam lah agama yang benar-benar lengkap dan paling peduli terhadap kelestarian lingkungan. Bab ini menguraikan etika lingkungan dalam Islam (Islamic deep ecology). Pembaca dapat mempelajari apa urgensi dari Islamic deep ecology, asas-asas Islamic deep ecology, upaya menginternalisasi nilai-nilai Islam dalam permasalahan lingkungan dan akhlaq terhadap lingkungan hidup. Setelah mempelajari bab V ini kita akan semakin mengimani bahwa Islam memperhatikan dan memedulikan secara detail semua komponen lingkungan tanpa terkecuali. Islam sebagai agama rahmatan lil alamin (rahmat bagi semesta alam) telah memberi rambu-rambu yang jelas dan benar bagaimana seharusnya sentuhan hidup terhadap lingkungan sehingga yang tersaji adalah equilibrium (keseimbangan) dan bukan kehancuran/kerusakan.

KELEMAHAN SISTEM PENGAWASAN INTERNAL BADAN USAHA MILIK NEGARA PERKEBUNAN SECARA SUBSTANSI HUKUM Nas Media Pustaka

Buku berjudul "Etika Sistem Informasi Akuntansi" ini disusun berdasarkan rajutan dari beberapa sumber buku referensi dan sumber internet yang disajikan dalam bentuk yang menarik dan penulis berusaha menyajikan atau mengupasnya secara sederhana, praktis, dan sistematis agar mudah dipelajari dan dipahami oleh para mahasiswa pada khususnya dan mereka yang berminat terhadap Etika pada Profesi Sistem Informasi Akuntansi pada umumnya

Kerjaku, Ibadahku EGC

Etika merupakan standar dalam interaksi individu dengan individu maupun individu dengan kelompok dalam kehidupan sehari-hari. Sebagai bagian dari ajaran filsafat, etika menjadi pedoman perilaku manusia yang berhubungan dengan baik dan buruk, boleh dan tidak boleh, layak dan tidak layak. Sehingga kualitas interaksi yang dilakukan melahirkan kebahagiaan dan ketiadaan konflik. Buku Etika Profesi Manajemen Era Society 5.0 merupakan salah satu ikhtiar penulis untuk memperkenalkan bagian-bagian penting etika profesi manajemen. Buku ini dibagi menjadi 13 (Tiga belas) Bab. 1. Etika dan Filsafat 2. Konsep Dasar Etika 3. Kedudukan Etika 4. Pendekatan Etika Filsafat 5. Profesi dan Profesional 6. Etika Profesi 7. Prinsip Etika Profesi 8. Profesi

Manajer 9. Prinsip Etika Manajemen 10. Etika Manajemen 11. Etika Prilaku Manajer 12. Kode Etik Profesi 13. Profesi, Keahlian dan Skill Etika Profesi Manajemen Era Society 5.0 ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Etika Profesi Akuntansi Gramedia Pustaka Utama

Kesekretariatan yang andal serta dipercaya sangat penting untuk menunjang segala aktivitas utama sebuah organisasi dan para pengambil keputusan yang ada di dalamnya. Karena itu, buku ini teramat penting untuk dibaca bagi sekretaris. Materi yang disampaikan dalam buku ini tidak hanya memberikan pemahaman akan fungsi dan tugas sekretariat tetapi juga dapat contoh nyata pengaplikasian secara efektif teori tersebut di ranah nyata. Buku Persembahan Penerbit PrenadaMedia - Kencana-

Warta ekonomi Cendikia Mulia Mandiri

Sudah terlalu banyak teori yang berasal dan dikembangkan di luar Indonesia mendominasi –jika tidak mau dikatakan menghegemoni, menguasai dan bahkan tidak terasa telah mendikte— isi kepala dan pemikiran hukum serta politik di Indonesia. Karena itu maka sudah saatnya bangsa Indonesia membangun secara mandiri membangun paradigmanya sendiri, filsafat hukum atau jurisprudence-nya sendiri yang dibangun dan dikembangkan dengan menggunakan ramuan-ramuan yang tersedia dalam jiwa bangsa (Volksgeist) Indonesia sendiri. Buku-buku di atas, dan juga buku ini berangkat dari keprihatinan, namun lebih kepada optimisme bahwa bangsa Indonesia juga dapat merancang bangun dan mengembangkan teori, filsafat, jurisprudence sendiri, tanpa harus terus-terusan bergantung kepada pemikiran dan filsafat yang datang dari, terutama Barat, dalam ikut serta mencerdaskan kehidupan bangsa, memajukan peradaban dunia mengenai hukum dan politik serta kemasyarakatan dan kebudayaan.

Tentang Tirani: Dua Puluh Pelajaran dari Abad Kedua

Puluh PUSAT PENELITIAN DAN PENERBITAN UIN SGD BANDUNG
Penanaman nilai etis tidak terjadi dengan sendirinya. Internalisasi ini membutuhkan waktu dan wadah. Momen untuk itu ada dalam perjalanan hidup setiap pribadi. Masa pendidikan adalah bagian dari momen ini. Bahkan menurut Plato, momen ini sangat penting karena “dunia pendidikan merupakan wadah yang sangat tepat dalam pembentukan kualitas pribadi seseorang”. Dapat dikatakan, masa ini adalah momen humanisasi dan hominisasi. Oleh karena itulah momen ini perlu dijadikan sebagai titik awal pembentukan kesadaran etis dengan menempatkan Etika Profesi sebagai bagian integral pengajaran bagi para calon akuntan. Memang harus diakui bahwa pengajaran etika profesi tidak secara otomatis membuat peserta didik berperilaku etis, namun pengajaran ini membuka kesadaran mereka tentang apa yang baik dan buruk dalam profesi kelak. Dengan kemampuan ini, mereka dapat mengambil keputusan secara tepat serta mencari solusi atas masalah yang kelak dihadapi di lapangan. Jadi, Etika Profesi minimal memberi pengetahuan dan menjadi dasar bagi mereka untuk menilai baik buruknya suatu perbuatan. Dalam hal ini tepat apa yang dikatakan oleh Socrates bahwa pengetahuan menjadi dasar bagi mahasiswa untuk memberi penilaian.

Pemilu dan Etika Penyelenggara Pemilu Bermartabat
Nusamedia

Buku yang berjudul “Etika Profesi Keguruan” ini berisi tentang banyak hal diantaranya konsep dan teori etika, konsep dasar teori keguruan, organisasi profesi keguruan, kompetensi guru, hak dan kewajiban guru, kode etik guru Indonesia, bahasa dan norma kesantunan, penilaian kinerja guru, meningkatkan kemampuan diri melalui kualifikasi dan pembinaan guru, serta sertifikasi guru dan problematikanya. Konsep etika adalah merupakan watak kesusilaan atau adat yang dimaksud sebagai suatu subjek, etika berkaitan dengan konsep yang dimiliki oleh

individu ataupun kelompok untuk menilai apakah tindakan-tindakan yang telah dikerjakannya itu salah atau benar, buruk atau baik. Etika juga bisa disebut sebagai refleksi karena segala sesuatunya dibuat dan diterapkan dari dan untuk kepentingan kelompok itu sendiri.

Etika Profesi Manajemen Era Society 5.0 Erlangga

Secara substansi buku ini menggambarkan profesi harus berlandaskan etika. Etika profesi dimasukkan dalam disiplin pendidikan hukum pada program sarjana bidang hukum di Indonesia. Gagasan awal etika profesi masuk dalam kurikulum pendidikan bermula dari adanya gejala defisit etika di kalangan para profesional penegak hukum. Tiada pilihan, profesional hukum harus dibekali pengetahuan bidang hukum yang andal, sebagai penentu bobot kualitas pelayanan hukum secara profesional kepada masyarakat. Urgensi etika dalam profesi disebabkan karena profesi mengandalkan keterampilan atau keahlian khusus, serta dijadikan sebagai sumber utama nafkah hidup. Profesi dilaksanakan dengan keterlibatan pribadi yang mendalam antara pelaku profesi dan klien atau pencari keadilan. Dalam hal ini, terdapat kaidah atau standar moral yang ditetapkan oleh asosiasi profesi dan harus ditaati oleh anggota dalam mengemban profesi tersebut. Dengan buku ini diharapkan lahir sarjana hukum yang profesional dan beretika serta memiliki keahlian yang berkeilmuan dan mandiri yang mampu memenuhi kebutuhan warga masyarakat dalam pelayanan di bidang hukum.

Refleksi 30 Tahun HIDESEI Erlangga

Tantangan bangsa Indonesia hari ini dan masa revolusi 4.0 semakin kompleks dengan ruang globalisasi yang semakin terbuka. Untuk itu bangsa Indonesia membutuhkan sumber daya manusia yang tidak hanya memiliki intelektualitas tinggi tetapi juga memiliki kepribadian yang luhur, berakhlak mulia, taat aturan dan hukum serta mampu menjunjung tinggi nilai-nilai kemanusiaan dalam berbagai aspek yang pada gilirannya terimplementasikan dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Buku ini dirancang dalam upaya ikut berpartisipasi untuk mewujudkan warga negara milenial pada masa revolusi 4.0 yang beretika dalam kompleksitas kehidupan berbangsa. Guna mewujudkan harapan itu buku ini berisikan pokok bahasan mengenai dasar filosofi, yuridis dan sosiologis pendidikan kewarganegaran, negara dan sistem pemerintahan, identitas nasional sebagai karakter bangsa, demokrasi antara teori dan pelaksanaannya di Indonesia, hak dan kewajiban warga negara, konstitusi dan rule of law, hak asasi manusia di Indonesia, wawasan nusantara sebagai geopolitik Indonesia, ketahanan nasional sebagai geostrategi Indonesia, relasi agama dan negara, otonomi daerah dalam bingkai NKRI serta konsep dan implementasi Good Governance serta diakhiri dengan peranan Indonesia dalam globalisasi.

Etika Profesi Kependidikan (Terjemahan) Selat Media

Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Permendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan

Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing.

Teori dan Praktik Administrasi Kesekretariatan Prenada Media Bukalah buku sejarah manusia di mana pun dan Anda akan menemukan pertanyaan abadi: "Apa itu kebaikan dan apa itu kejahatan?" Inilah persoalan filosofis paling awet sepanjang sejarah. Berbagai jawaban telah dikemukakan. Ada filsuf yang berupaya memberikan jawaban tertentu untuk menuntaskan masalah ini, namun nyatanya dalam waktu singkat masalah ini muncul kembali dalam pemikiran orang lain. Sepanjang sejarah pemikiran manusia, ditemukan bahwa masalah baik dan jahat, yang kita bicarakan sebagai "etika" atau "masalah etis", terus saja menantang setiap filsuf (S. E. Frost, Jr. 1962: 80-81). Buku Refleksi 30 Tahun HIDESE ini adalah bagian dari upaya memberi konteks pada pertanyaan abadi ini dan mengajak kita untuk merefleksikan secara kritis prinsip serta ajaran moral yang kita anut. Antologi ini, yang diterbitkan untuk mengenang 30 tahun HIDESE (Himpunan Dosen Etika Seluruh Indonesia), tidak hanya berorientasi pada pengkajian berbagai teori etika klasik dan kontemporer terkemuka, melainkan juga berikhtiar menemukan berbagai prinsip serta kajian etis aktual setempat, yang berkembang dalam berbagai kearifan lokal, dan yang juga telah ikut berkontribusi dalam mengembangkan kualitas hidup manusia di tengah masyarakat. Buku ini diawali dengan riwayat berdirinya HIDESE. Himpunan ini terwujud atas inisiatif para etikawan yang merasa terpanggil untuk mengembangkan etika sebagai kajian penting bagi bangsa Indonesia yang bineka. Dikisahkan antar lain bahwa K. Bertens, Kepala Pusat Pengembangan Etika, Universitas Katolik Indonesia Atma Jaya Jakarta di tahun 1990, telah menjadi inspirator dengan menghimpun para dosen etika, setelah mendapat dukungan dari Franz Magnis-Suseno dan kawan-kawan dari STF Driyarkara Jakarta. Begitulah awal mula terbangunnya HIDESE. Selain berkecimpung dalam kegiatan belajar mengajar kelas Etika di berbagai perguruan tinggi negeri dan swasta di seluruh Indonesia, para anggota HIDESE juga menyelenggarakan berbagai konperensi, diskursus, kajian, penelitian, dan penerbitan buku dengan tulisan-tulisan bertema etika, termasuk yang kini diterbitkan dalam antologi ini. Semuanya merefleksikan integritas HIDESE untuk terus mengembangkan etika sebagai panduan hidup dan lentera peradaban.

Etika Enjiniring Ed. 2 Gramedia Widiasarana Indonesia Ada banyak kisah dalam kehidupan karier setiap orang, dan mengetahuinya serta bisa belajar darinya adalah hal yang menyenangkan, sebuah proses pendewasaan diri. Karier dalam pekerjaan tidak selalu mulus, sukses tak selalu diraih dengan mudah. Memahami hal ini akan membuat kita lebih menghargai pekerjaan dengan perspektif yang berbeda. Buku ini menggelar kisah-kisah nyata tentang orang-orang yang berbeda, yang kebanyakan perempuan, dengan pengalaman dan profesi berbeda. Ada yang sudah sukses, ada yang masih dalam perjalanan menuju sukses, ada yang baru saja ditimpa kegagalan. Tapi satu benang merah yang mengaitkan satu sama lain: kesadaran akan pentingnya mencintai dan menghargai pekerjaan itu sendiri. Tak peduli di mana pun tangga pencapaian yang tengah dipijak, cinta, seManga, Manhua & Manhwat, dan perjuangan selalu harus menjadi motivasi utama untuk bekerja. Bukan hanya demi pencapaian materi, bekerja juga demi penyampaian ekspresi. Ekspresi atas kreativitas, keberanian,

pengabdian, dan ibadah. Untuk melengkapi buku ini, ada juga kisah-kisah hangat seputar persahabatan, cinta, dan saat-saat menikmati hasil kerja. Bagi Anda yang sudah bekerja, atau yang bahkan belum mendapatkan pekerjaan, kisah-kisah indah, inspiratif, dan kadang diselengi humor ini akan menghibur dan menyemangati, Manhua & Manhwati Anda menjalani hari-hari kerja yang penuh tantangan.

Etika Bisnis K-Media

Realitanya masih ada yang memandang sebelah mata terhadap profesi tenaga administrasi sekolah (TAS) karena tugasnya dianggap remeh dan gampang sehingga semua orang bisa melakukannya. Misalnya lulusan otomotif bisa menjadi TAS sebab urusan administrasi surat-menyurat dianggap mudah, tinggal copy-paste tanpa adanya aturan baku. Padahal tidak semua orang bisa telaten mengerjakan tugas detail-rumit administrasi dan etika service work sekolah dengan benar sesuai standar. Staf TAS sendiri kadangkala bekerja sesuai pengetahuannya tanpa mengikuti pedoman standar. Misalnya mengetik surat tanpa mengikuti kaidah yang ada atau peraturan yang berlaku. Akibatnya sering kita jumpai format surat dinas yang bisa berbeda-beda antar sekolah walaupun masih dalam satu kabupaten/kota. Alasannya ada yang berpedoman pada aturan Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Peraturan Bupati/Walikota, pada Peraturan Gubernur, dsb. Tidak adanya kesepakatan baku inilah yang bisa menjadi "bumerang" bagi wibawa profesi TAS.

Buku Ajar Prinsip Etika Profesi Elex Media Komputindo

Buku ÕKorespondensiÕ untuk SMK/MAK Kelas X ini disusun berdasarkan Kurikulum 2013 KI & KD Spektrum terbaru. Penerapan kurikulum 2013 mengacu pada paradigma belajar kurikulum abad 21, menyebabkan terjadinya perubahan, yakni dari pengajaran (teaching) menjadi belajar (learning), dari pembelajaran yang berpusat kepada guru (teachers centered) menjadi pembelajaran yang berpusat kepada peserta didik (students centered).

Keandalan dan Sukses Sekretaris Perusahaan Gramedia Widiasarana Indonesia

Praktik sistem pemerintahan dan peradilan pasca dilakukan perubahan UUD 1945 selama empat kali di satu sisi menunjukkan banyak kemajuan positif, namun pada sisi yang lain harus diakui masih terdapat kekurangan dan kelemahan, sehingga semangat untuk menegakkan sistem pemerintahan presidensial pun selalu dihadapkan dengan banyak kendala. Jika dilihat dari sudut pandang hukum ketatanegaraan yang ideal, maka hal itu masih memerlukan berbagai perbaikan secara terencana dan sistematis, sehingga apa yang menjadi amanat reformasi dapat dijalankan dengan baik. Buku ini sebagai refleksi pemikiran yang komprehensif mengenai sistem pemerintahan dan peradilan di Indonesia. Dalam hal ini memperlihatkan sikap konsistensi dan keteguhan dalam memperjuangkan demokrasi yang modern yang berdiri di atas pondasi sistem ketatanegaraan berbasis Pancasila dan UUD 1945. Di samping itu, juga memuat persoalan hukum, konstitusi, dan gagasan peta konsolidasi lembaga negara yang ideal serta memadukan pemikiran dan praktik sistem hukum dan konstitusi dalam negara demokrasi dalam rangka memantapkan sistem ketatanegaraan.

Komunikasi Bisnis Penerbit EnamMedia

Profesi hukum adalah profesi yang mulia dan terhormat (officium nobile) karena bertujuan menegakkan hukum dan keadilan dalam kehidupan masyarakat. Ironisnya, profesi yang semestinya dapat secara adil menyelesaikan persoalan-persoalan hukum di negeri ini kerap mendapatkan sorotan negatif dari masyarakat. Hal itu disebabkan banyak profesional hukum yang kurang mendalami atau menjiwai secara sungguh-sungguh kode etik dari profesi hukum yang dijalankan. Buku ini mengkaji secara panjang lebar

tentang sejumlah profesi hukum dan kode etik profesi hukum sebagai pedoman para profesional hukum berperilaku dan bertindak dalam menjalankan profesinya. Pembahasan dilakukan secara seimbang antara profesi hukum dengan lembaga pengawas kode etik profesi hukum yang bersangkutan, seperti kejaksaan dengan komisi kejaksaan, kehakiman dengan komisi yudisial, maupun kepolisian dengan komisi kepolisian. Buku yang berkualitas ini patut dijadikan referensi bagi dosen dan mahasiswa hukum, aparat penegak huku, pengambil kebijakan hukum, serta profesional hukum di lembaga penegakan hukum di seluruh pelosok tanah air. Selamat membaca!

Penguatan Sistem Pemerintahan dan Peradilan Sanata
Dharma University Press

Pembahasan dalam buku ini erat sekali kaitannya dengan etika dan moralitas hubungan antarmanusia dalam sistem administrasi pendidikan sebagai suatu sistem nilai dalam diri seseorang atau organisasi. Buku ini dapat dipersembahkan kepada sidang pembaca setelah melalui perjalanan panjang. Penulisan buku mengenai etika pendidikan ini tela dimulai sejak tahun 2004 yang

dilatarbelakangi adanya keresahan di kalangan masyarakat yang merasakan adanya penurunan kualitas moral dan etika dalam kehidupan sehari-hari dan menguatnya isu dekadensi moral. Di lain pihak, kualitas penyelenggaraan pendidikan baik formal, informal maupun nonformal tentu saja dapat memengaruhi penurunan kualitas moral dan etika dalam kehidupan sehari-hari. Buku Persembahan Penerbit PrenadaMedia -Kencana-

60 TAHUN JIMLY ASSHIDDIQIE SOSOK, KIPRAH, DAN PEMIKIRAN Sinar Grafika (Bumi Aksara)

Etika merupakan hal penting dalam kehidupan bersosial yang berkaitan dengan nilai kesopanan dan tata krama. Sedangkan komunikasi merupakan hal yang krusial bagi sebuah perusahaan, maka sangat penting bagi seorang sekretaris memiliki etika komunikasi. Karena dengan tidak adanya etika komunikasi dapat memunculkan sebuah kesalahpahaman, perselisihan, dan pertengkaran yang dapat terjadi antara perusahaan dengan pihak luar maupun dalam. Dari hal inilah dapat disimpulkan bahwa etika komunikasi sangat dibutuhkan dalam melaksanakan tugas seorang sekretaris untuk menghindari kesalahan dan kesalahpahaman pesan yang didapat.